

Carta abierta al Sr. Director de EMULISAN: Estimado Sr. Sirva la presente para hacer saber que los vecinos del patio de la Victoria, en la calle Tartaneros, estamos cansados de soportar tanta suciedad. Recordar que este patio es propiedad municipal y es el consistorio el encargado de su mantenimiento como plaza pública.

Cualquier fin de semana es habitual encontrarse meadas, vomitaduras, restos de vasos rotos, restos de bebida, infinidad de colillas..... En el centro del patio hay un "pozo" del que emanan restos de vasos, botellines y basura.

Suciedad ocasionada por la acumulación de personas, derivada de los bares de copas que allí se encuentran.

Creo que de igual manera que la Plaza del Cabildo es limpiada a diario con recogida de basura, baldeos del suelo con agua, limpieza de la fuente, vaciado de papeleras, etc, es posible limpiar esta "plaza-patio" situado a escasos 20 metros.

Por todo el pueblo es sabido que una de las reclamaciones más insistente tanto por parte de los habitantes de la ciudad como por los foráneos es la mejora en el servicio de limpieza.

Es realmente lamentable que un edificio del siglo XVII con tan alto valor histórico y patrimonial se encuentre en este estado de dejadez por parte de la autoridad municipal.

Este verano, en una de las visitas turísticas guiadas por la ciudad, la guía turística quiso hablar de los orígenes del edificio como Convento de la Victoria. Fue entonces cuando nos llevó a la puerta de la antigua capilla por la plaza de la Victoria y no quiso entrar en el patio para no enseñar al grupo, el estado de suciedad con el que se despierta cualquier fin de semana este patio municipal.

Hecho lamentable.

Muchas veces con muy poco se puede conseguir mucho y creo que este puede ser el caso. Le agradezco enormemente su atención y colaboración.

Andres Torres Garcia.